Medio	Senda
Fecha	18/05/2016
Mención	SENDA completó designación de directores regionales a través de Sistema de Alta Dirección Pública. Mención a la UAH.



Con la designación de Lorena Guala Vivar como directora del organismo en Magallanes, el Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (SENDA) completó el proceso de nombramientos de sus titulares regionales a través del Sistema de Alta Dirección Pública.

Lorena Guala fue escogida por el director nacional de SENDA, Mariano Montenegro, de la terna propuesta por el Servicio Civil.

"SENDA es un servicio altamente especializado, inspirado en la excelencia, por lo que para nosotros es clave contar con profesionales que tengan la expertise que les permita dirigir adecuadamente las políticas de prevención, tratamiento e integración social, para ir en directo beneficio de todos y todas", destacó el director nacional de SENDA, Mariano Montenegro.

De profesión asistente social, la nueva directora de Magallanes cuenta con una amplia experiencia en materia de prevención del consumo de drogas.

Desde julio de 2014, se desempeñaba como directora subrogante y, posteriormente transitoria y provisional (TyP), del SENDA en la Región de Magallanes.

Entre 2010 y 2014, fue encargada regional de Prevención del SENDA y, entre 2007 y 2010, se desempeñó como responsable del Ámbito Familia del Consejo Nacional para el Control de Estupefacientes (CONACE, organismo antecesor de SENDA).

Lorena Guala además cuenta con diplomados en Prevención del Consumo de Drogas para el Sistema Educativo, de la Universidad Alberto Hurtado, y en Formulación y Evaluación de Proyectos, de la Universidad Católica de Valparaíso.

Con este nombramiento, el director nacional, los 15 directores regionales y las 4 jefaturas de División de SENDA han sido designados a través del Sistema de Alta Dirección Pública.